

Liste candidatures au Collège C du Conseil Administration de IHP

Houria Lafrance

Mickael Joucreau

Profession de foi

Houria Lafrance

Enseignante en mathématiques, autrice, artiste,
Présidente fondatrice de l'association Les Maths En Scène
houria.lafrance@free.fr

Je suis honorée de me présenter ma candidature dans la liste des usagers de la bibliothèque IHP.

Au cours de ma carrière d'enseignante, j'ai eu le privilège de partager ma passion pour les mathématiques avec de nombreuses générations d'élèves. Cependant, mon engagement ne s'arrête pas seulement dans les salles de classe.

En 2016, j'ai fondé l'association "Les Maths En Scène" avec pour objectif de promouvoir la culture mathématique à tous les niveaux, que ce soit au sein des écoles ou pour le grand public.

L'une de nos initiatives marquantes est le dispositif "Regards de Géomètre", qui vise à rendre les mathématiques plus accessibles et captivantes pour toutes et tous à travers le monde artistique. Grâce à ce programme, les élèves des classes participantes ont eu l'opportunité de découvrir la richesse de la bibliothèque de l'IHP (Institut Henri Poincaré) ainsi que les œuvres exposées.

Mon engagement ne se limite pas à la promotion de la culture mathématique, il s'étend également à faire connaître la Maison Poincaré auprès des usagers et des enseignants.

Je crois fermement que les mathématiques sont une clé essentielle pour comprendre le monde qui nous entoure et former des citoyens éclairés.

Je suis également une des autrices du livre intitulé "16 Déambulations Sensibles – Sur le Plaisir de Faire des Mathématiques". Ce livre reflète la passion pour les mathématiques et mon engagement à les rendre accessibles et stimulants pour toutes et tous.

Je renouvelle ma candidature afin de poursuivre cet engagement au CA de IHP

Profession de foi

Mickaël Joucreau

Professeur certifié de mathématiques Collège de Bordeaux Belcier, Bordeaux

Mickael.joucreau@ac-bordeaux.fr

Ambassadeur, dans l'académie de Versailles puis pour la région Nouvelle Aquitaine, du dispositif Regards de Géomètre proposé par l'association Les Maths en Scène, la culture mathématique fait partie intégrante des cours que je dispense à mes élèves.

J'ai pu organisé l'exposition des œuvres des classes de Versailles et de Créteil à la bibliothèque de IHP et le colloque à IHP

Les productions sont diverses et font des liens entre les arts et les mathématiques.

A titre privé, je pratique depuis longtemps des activités artistiques (théâtre et gospel)